

ななお・まちセン通信

継続する「じょうじ」!



立秋を迎え、朝夕少し過ごしやすくなったようにも感じますが、昼間は本当に暑さを感じていますね。それでも、今夏のぶどう園と共に、水稲も収穫期を迎えることとなりました。

この夏、連日大きな感動を与えてくれた「パリオリンピック」での日本選手の皆さん。メダルの数が毎日積み重ねられ、国別比較でも上位をキープしました。選手の涙と歓喜は本当に国民に等しく喜びを届けてくれました。

この結果までに、大会を目指した努力の積み重ねは、年単位にあったことは容易に想像ができます。その結果が、メダルとなったり、賞賛の言葉が贈られ、見る者に勇気を届けてくれました。本当に素晴らしい期間でした。

このまちセン通信も4号となりました。「読んでもよ」のお言葉を頂戴することができるようになりました。また指定管理者制度となり4ヶ月が何とか経過しました。

まちセンに皆さんが関心を抱いてもらえることがスタートライン。そこから小さな工夫を続けたいとテレビの画像に重ねました。先月お知らせしたマーシャンを楽しめる準備もできました。「こんなこと

は...」のつばゆきを待つ、季節の変わり目となるこの頃です。



※9月の主な予定※

7日 生涯学習講座 「古地図でたずねる浅井」

ながづき 七尾茶屋

15日 世代間交流クラブドコルフ大会を開催します

お子さん、両親とおじいちゃんおばあちゃん 家族で楽しめる大会です！ (豪華賞品あり・締切は10日)

26日 自治会長さんへの文書発送

この秋の地協イベント情報

★10月27日(日) 七尾秋祭り★

今年も、地域の皆さんに集っていただける機会を準備しています。

正月の地震で被災された能登。被災地支援としておなじ「七尾」の地名の縁で、石川県七尾商工会議所のご協力での地場産水産物の即売や、旧小学校を活用する長濱浪漫ビールからブース参加いただくなど、いろいろ準備しています。どうぞお楽しみに！(詳細は別途配布チラシで)

★10月18日生涯学習講座は★

「転ばない歩き方と健康体操」から「頭と身体の健康体操と介護サービスについて」と一部変更となります。介護保険制度や認知症についてのお役立ち情報のお話もあります。まだ参加者受付中ですので、みなさまの参加をお待ちしております。

★9月7日の生涯学習講座は

「古地図でたずねる浅井」を、開催します

事務員の独り言

まだまだ暑い日が続きます。先月夜は冷房がいらませんが、さすがに暑くて夜もいれてしまいました。(電気代が怖い)

残暑が厳しい中、稲穂に色がついてきています。8月下旬には早い所では収穫が始まるか・・・8月に新米とは！。お米は秋のものという私の常識はどこかに。この暑い中で、収穫作業をされるみなさんは大変ですね。どうか体調にお気をつけてください。おいしいごはんをいただけるのをまっとうです

